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　担当課 商工労政課　（2020年7月回答）〔7/13～7/17〕

　提案・意見
新型コロナにおける飲食店の対応状況
　　　　　　　　　　　　（回答:7月14日時点）

 先日、某飲食店を利用させていただいたのですが、残念ながら新型コロナの
対策があまりなされていないように感じました。具体的に申しますと、お箸
です。以前はテーブルに箸入れが置いてあり、そこから各自取って使うとい
うスタイルでしたが、たいていのお店は必要な人数分を、店員さんが準備し
てくださるようにコロナ対策がされているお店が増えています。ですが、そ
のお店は現状変わらずで、正直なところ非常に不安になりました。お水も置
いてあるグラスを各自セルフ。また、ハンドスプレーも入り口にあるもの
の、やや目に付かない感じ、使っていいのかすらわからない物。店に入って
みないと対策がされているかされていないかわからず、安心してお店を選ぶ
事ができません。伊勢は感染者も出ていない状況が続き比較的、気の緩みも
みえかけてきてマスクなしの人もいてます。東京などは対策がされている店
にはステッカーなどわかりやすく表示も検討されいると聞きます。伊勢は観
光客も訪れますし、感染予防の対策がどれくらいされているのか、調査をお
願いしたいです。私自身、コロナが心配でそんなに外食せずにいますが、こ
こまで対策が不十分なお店は初めてでした。誹謗中傷にあたるといけないの
で店名はふせさせていただきますが、人気のあるお店ですのでとても残念で
した。観光客をおもてなしする市としても、対応を求めます。

　回答

 飲食店における新型コロナウイルス感染防止対策は、業界団体が発表した
「外食業の事業継続のためのガイドライン」、三重県が発表した「三重県指
針ver.2」などに基づき各事業者に取り組みをお願いしております。
 また、現在、市内の各団体がガイドラインの策定を検討しております。
 市は、市民の皆さま・観光客の皆さまに安心していただけるよう各団体・各
事業者が取り組む感染防止対策を支援できるよう検討しております。ご理解
賜りますようよろしくお願い申し上げます。
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　担当課 危機管理課　（2020年7月回答）〔7/13～7/17〕

　提案・意見 コロナ感染について　（回答:7月16日時点）

 私の実家が伊勢市なのですが、家族の感染が心配でご意見させて頂きます。
 つい最近、横浜ゴムにて感染者が出たと聞きました。
 ですが、工場を止めることないと伺っております。
 市としてこの状況をどの様に受け止めておりますか？
 以前に明和町で感染された家族が引越ししないといけないくらいまでコロナ
いじめではないですが、そういう事が起こっております。
 市として対応･対策の方よろしくお願いします。

　回答

 7月11日に三重県から、明和町の男性が新型コロナウイルスに感染したと発
表があり、その情報については、三重県のホームページに公表されておりま
す。
 また、7月12日には、横浜ゴム株式会社のホームページで三重工場の従業員
が感染したこと及びその後の対応策についての発表があり、事業所と所轄保
健所が連携し、対応を進めていると認識しております。
 市においては、市民の皆様には、引き続き、感染予防の徹底と正確な情報に
基づいた冷静な判断や行動をお願いし、風評被害防止に努めてまいります。


